



～ 夢と目標を持ち 笑顔があふれる大寄小学校 ～



残りの一学期もよろしくお願ひします！！



校庭の青葉も茂り、4階から見る芝生やけやきの緑が眩しい季節となりました。

早いもので、1学期も半分が過ぎ、折り返し地点を迎えました。入学や進級の緊張感もほぐれ、また、新型コロナウイルスの2類から5類への引き下げも関係してかとも思いますが、大寄らしい元気な子供たちの声が教室・校庭で響く毎日です。これから梅雨の時期を迎えます。巷ではインフルエンザ等の流行も懸念される中、体調管理に気を付け、1学期の学校生活を有意義なものにしていきたいと思ひます。保護者の皆様、引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。

5月には埼玉県学力・学習状況調査や人権旬間への取組、1、2年生の生活科校外学習、5年生の林間学校が行われました。6月に入ると、新体力テストや水泳指導、硬筆制作会が予定されています。また、3・4・6学年の社会科見学も実施されます。

1学期残り半分も、教職員一丸となり、知・徳・体のバランスのとれた全人的な児童の育成に努めてまいります。

前期人権旬間 ～No.1にならなくてもいい、もともと特別なOnly One～

5月8日から21日までを大寄小前期人権旬間とし、発達段階に合わせて人権について考える取組を行いました。

全校朝会では、人権について考えるきっかけとして、SMAPの「世界に一つだけの花」の歌詞を引用し、講話を進めました。私としては、「No.1にならなくてもいい」けど「はじめはNo.1をめざして努力しようよ」そして結果として「No.1になれなくてもいい」んだよ、みんなは「もともと特別なOnly One」なんだから、ということを児童に伝えようと思ひました。人権とは何かと再度考えながら、今年度も最後には“大寄小学校人権宣言”を全校児童で確認し朝会を終了しました。

この後、私の講話の内容をもとに人権作文を書いてくれる児童がいる等、大寄小学校の児童は、やはり優しい良い子ばかりだなと再認識した次第です。

今後とも、人を思いやる、温かな行動・温かな言葉・温かなあいさつができ、優しい児童が育つ大寄小学校になることを期待します。

「世界に一つだけの花」スマップ

世界に一つだけの花
一人一人違う種を持つ
その花を咲かせることだけに
一生懸命になればいい
小さい花や大きな花
一つとして同じものはないから
No.1にならなくてもいい
もともと特別なOnly one

大寄小学校 人権宣言

大寄小学校は、一人ひとりが大切にされる学校です。
大寄小学校は、困ったときに助けてもらえる学校です。
大寄小学校は、みんなが支え合って
仲良く安心して過ごせる学校です。

人権作文

* クラス代表の児童作品です。 <敬称略>



- 〔2年〕 やさしいことば (田中 莉琉)
- 〔3年〕 みんなでなかよくなるために (高田 葵生)
- 〔4年〕 広がるやさしさ (小松 拳士郎)
- 〔5年〕 友達や自分を大切に (大澤 悠乃)
- 〔6年〕 相手を思う大切さ (町田 七音)



第1回 学校運営協議会

5月24日に、第1回学校運営協議会が行われました。任命書の手交後、委員の皆様には校内の様子を見ていただきました。そして会議に戻り、今年度の教育方針、学校や子供たちの現在の様子をお伝えし、皆様から温かいご意見をいただきました。今後も地域の方々にご協力いただきながら、大寄小学校ならではの教育活動に取り組んでまいります。

6月の主な予定



1	木	◇あじさい読書月間 ~6/30	16	金	
2	金	にじいろの会(中学年) 社会科見学 6年	17	土	お迎えさんぽ
3	土	資源回収 8:30	18	日	
4	日	※資源回収予備日	19	月	学校保健委員会 13:30 体育館
5	月	歯っぴいウィーク(~9日)	20	火	社会科見学 4年
6	火	◇6つの誓いの日◇ 全校朝会 新体力テスト 委員会	21	水	全校草取り
7	水		22	木	
8	木	歯科指導 3, 4年	23	金	にじいろの会(中学年) お迎えさんぽ
9	金	全国歯磨き大会(5年) にじいろの会(低学年)	24	土	
10	土		25	日	
11	日	◇緊急連絡サイトアクセス日◇	26	月	下校見守り放送(大寄小担当) 14:50頃
12	月	逆上がり教室(~23日)	27	火	社会科見学 3年 クラブ
13	火	児童集会 クラブ 租税教室 6年	28	水	音楽集会 縦割り活動
14	水		29	木	
15	木	教育相談日	30	金	授業参観・懇談会

◇場合によっては、行事等の急な変更があるかもしれません。学校からの通知やHP等での確認をお願いします。